



## 夏祭り



今年も夏祭りの季節がやってまいりました！今年8月8日（水）、午後1時から3時まで、プレイルームと作業療法室で行います！ゲームは「ひもくじ」「わなげ」「射的」の3つから2つ選んでいただきます。食べ物の出店は「つくね」か「わたあめ」となっております！（病棟で召し上がる方は、「ようかん」か「わたあめ」です）。当日、皆さんが夏祭りの雰囲気味わえるよう、ただ今準備中です。飾りづくりは作業療法やデイケアの時間も使って、ご協力いただいています。今年の装飾テーマは、OT室が「七夕」、プレイルームが「宇宙」です。短い時間ですが、どうぞ楽しんでお過ごしください！！

**\*準備・運営のため、前日の午後と当日は作業療法のプログラムはお休みとなります。よろしくお願いいたします。**



昨年の様子です↓



## ～流しそうめん～

今年も各病棟で、流しそうめんのレクが行われております。先日、2病棟と3病棟、7病棟でそれぞれ室内で流しそうめんを行いました。そうめんの他にも、いろいろな変わり種（！？）の食材を流したようで、皆様にご好評を頂いておりました。

まだまだ夏の本番はこれから！ということで、これから行う予定の病棟もあります！ぜひ楽しみに……



2病棟の様子



3病棟の様子



7病棟の様子

## コラム 地上にいるときって・・・？



皆さんは、飛行機は前進しかできず、バック（後退）ができないことを知っていますか？厳密に言うと、バックは可能ですが危険なので禁止されているんです。その理由は2つあります。一つ目はとても単純で、パイロットは飛行機の後ろ側が見えないから危ないこと。二つ目は、バックするためにエンジンを逆噴射ぎやくふんしゃするのでホコリや雪がエンジンの中に入る危険性があること。飛行機は滑走路かっそうろ上を移動するとき、人の力が不可欠ふかけつです。トーイングカーという乗り物に人が乗り、飛行機と連結して動かすことでバックも可能になります。滑走路上の飛行機の位置を調節りりくするなど、離陸前りりくは大切な作業があるんですね。もし飛行場に行く際は、飛行機の地上での様子を見ても面白いかもかもしれません。（YI）



**編集後記** この頃が多発する自然災害等にあわれた方にお見舞い申し上げます。涼しい北海道でも、熱中症にかかる可能性は大いにあります。気を付けましょう。